

Ressort: Entertainment

## TV-Experte Kahn sieht sich als "sportjournalistischer Zuarbeiter"

Berlin, 12.06.2014, 16:27 Uhr

**GDN** - Der frühere Profi-Fußballer und heutige TV-Experte Oliver Kahn sieht sich trotz seiner Tätigkeit für das ZDF nicht als Sportmoderator: "Ich bin ein sportjournalistischer Zuarbeiter", sagte der ehemalige Torwart der deutschen Nationalmannschaft und des FC Bayern München in einem Interview mit der Tageszeitung "Neues Deutschland" (Freitagausgabe). Mit Informationen über die Spiele seien die TV-Zuschauer übersorgt, so Kahn.

"Ich versuche, die Informationen einzuordnen." Dass die Fernsehsender vor allem ehemalige Spieler des FC Bayern München als Experten engagieren, erklärt sich Kahn damit, dass diese Spieler über mehr internationale Erfahrung verfügen als andere Ex-Profis. Kahn wünscht sich allerdings auch hier mehr Konkurrenz: Es wäre interessant, "für diesen Job jemand aus den Niederungen des Fußballs zu nehmen", so der frühere Nationaltorhüter.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36109/tv-experte-kahn-sieht-sich-als-sportjournalistischer-zuarbeiter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)